

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahma dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Persepsi Guru Pamong tentang Kompetensi Mahasiswa Praktik Keterampilan Mengajar (PKM)”. Penulis menyadari, bahwa skripsi ini tidak mungkin terwujud tanpa bantuan, pengarahan, serta bimbingan dari berbagai pihak.

Kedua orang tua. Terima kasih untuk Ibu sebagai semangat hidup dan sosok sempurna bagi penulis yang tiada lelah membimbing dan mendoakan peneliti dan memberikan bantuan moril, apapun yang penulis raih semata-mata adalah buah dari kebaikan Ibu. Untuk Ayah, terima kasih telah menjadi ayah terbaik di dunia bagi peneliti. Untuk adikku, terima kasih karena selalu memberikan keceriaan dan memberikan kebanggaan kepada peneliti

Penulis ingin menyampaikan ucapan rasa terima kasih kepada: Dr. Abdul Syukur, M. Hum selaku kordinator Prodi Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Dr. Djunaidi, M. Hum selaku pembimbing akademik yang selalu membimbing dengan baik. Drs. M. Fakhruddin, M.Si selaku Dosen Pembimbing pertama atas arahan, ketelitian, motivasi dan kesabaran hati selama membimbing peneliti. Dra. Ratu Husmiati, M.Hum selaku Dosen Pembimbing kedua yang telah memberikan bimbingan, bantuan dan saran kepada peneliti. Seluruh Dosen Prodi pendidikan Sejarah yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama masa perkuliahan.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh guru mata pelajaran sejarah SMA Negeri 12 Jakarta, SMA Negeri 64 Jakarta, SMA Negeri 54 Jakarta, SMA Negeri 31 Jakarta, SMA Negeri 103, SMA Negeri 42, dan SMA Negeri 81 Jakarta yang telah membantu peneliti untuk mengisi kuesioner.

Terima kasih kepada teman-teman Sejarah angkatan 2013, yang selalu memberi semangat dan motivasi selama perkuliahan. Teman-teman seperjuangan selama menyusun skripsi : Rizky, April, Vio, Nur, Ary, Rodiah, Ira, Yohana, Kak Dita, Nabilah, Dwita, dan semua teman seperjuangan yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu yang saling mengingatkan dan memberikan saran. Terima kasih kepada Devy, Bella, Dela, dan GECE yang telah memberikan dorongan semangat untuk menyelesaikan skripsi. Terima kasih untuk AMB yang selalu menemani dan memberikan dukungan.

Kepada semua yang telah memberikan motivasi, doa dan bantuan materi. Semoga Allah senantiasa mencurahkan kebahagiaan dan rahmat-Nya atas budi baik kalian semua. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membaca.

Jakarta, Agustus 2017

ER